

Nous avons appris aujourd'hui le décès de François Chérèque. J'avais beaucoup d'affection et de respect pour ce militant syndicaliste, pour son histoire personnelle, pour son action et ses valeurs et j'adresse à sa famille et à son père, que j'apprécie particulièrement, mes sincères condoléances.

Fils de Jacques Chérèque, ancien Ministre avec qui j'ai été Conseiller Général de Meurthe-et-Moselle, François Chérèque a joué un rôle majeur et louable en tant que Secrétaire Général de la CFDT (Confédération Française Démocratique du Travail) de 2002 à 2012 et en faveur des acquis sociaux. Il fut notamment un des acteurs majeurs de la lutte contre la réforme des retraites de 2010. Il faut aussi saluer son engagement et son action en tant que Président de l'Agence du Service Civique à partir de 2013, où il a travaillé avec passion et efficacité pour une plus grande ouverture et une meilleure reconnaissance de ce service citoyen.